
 

 

 

 

Le Foot Féminin 

Portrait Jacqueline Malingre, témoin privilégiée. 

Qu’il pleuve qu’il vente ou qu’il neige, Jackie Malingre est toujours là. Au stade Perruc pour voir les matches de 
N2 du Hyères FC. Et l’intéressée ne fait pas semblant. Elle vit les rencontres à fond en commentant les actions 
avec un soupçon de chauvinisme assumé. Membre du comité directeur du club, Jacqueline Malingre a tout connu 
au Hyères FC depuis son arrivée en 1968. Et notamment la période où une équipe féminine avait vu le jour au 
milieu des années 70 sous la présidence de Bernard Bertolino. « Je suivais l’équipe en tant qu’accompagnatrice. 
Et à l’époque les réflexions machistes fusaient comme « va plutôt faire la vaisselle ou éduquer tes enfants ». Nous 
sentions bien que nous n’étions pas à notre place » explique-t-elle. Depuis heureusement l’évolution a été énorme 

comme les retransmissions télévisuelles actuelles le prouvent sur Canal +.  

« Il y a encore du boulot » 

Jacqueline Malingre en convient. « Aujourd’hui les esprits sont plus ouverts. Moins terre à terre. Il y a encore du 
boulot mais j’entends régulièrement que le foot féminin est parfois plus agréable à regarder que celui des hommes 
car plus technique. C’est une fierté pour des gens qui comme moi on militait pour l’expansion du foot féminin » 
poursuit-elle. La prochaine coupe du Monde en France pourrait-elle faire office d’avancée supplémentaire ? Rien 
n’est moins sûr. « Il est difficile de se projeter dans l’avenir. En cas de victoire finale et grâce à quelques matches 
d’anthologie pourquoi pas ? Encore faudra-t-il entretenir la flamme. Nous verrons bien » conclut-elle. Jacqueline 
Malingre ne fait pas son âge et continue de donner des coups de main au club en s’occupant des licences 
notamment. Une passion éternelle !  
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